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Extrato da Ata n° 49 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde  

DATA: 20 de setembro de 2023 

HORA: 14:00 

LOCAL: Recepção do SEMIS 

Pautas Discutidas: 

1. Apresentação do 3° RDQA 2022 

• Apresentador: Veridiano Siqueira 

• O conselheiro apresentou as atividades do 3° Relatório de Gestão Anual. 

Após reuniões com a contabilidade, concluiu-se que não houve dados 

que configurassem má gestão ou danos à saúde pública. As incoerências 

notadas, como pagamentos de Internet para o CAPS AD não ativo, foram 

justificadas pela continuidade dos contratos, independentemente da 

utilização dos serviços. 

• Decisão: O plenário deliberou pela aprovação do 3° RDQA 2022, após 

discussões e recomendações. 

2. Orçamento da reforma da UBS da Nova Açailândia II 

• Apresentador: Márcio Gardenyo 

• O conselheiro enfatizou que o recurso para a reforma pode vir do projeto 

interrompido da UBS do Baixão. O plenário aprovou a solicitação de 

orçamento com um prazo de 30 dias para resposta. 

3. Fornecimento de medicamentos nas UBS 

• Apresentadores: Francieudes Gomes e Leude Rocha 

• Francieudes destacou a falta de medicação e a importância da atenção 

primária. Leude mencionou que a UBS estava recebendo medicamentos 

de baixa demanda em vez dos mais necessários. 

• A presidente Nelma pediu auxílio dos conselheiros para acompanhar as 

ações e relatou dificuldades em gerenciar as visitas às unidades. 

4. Falta de exames e consultas com médicos oftalmologistas 

• Apresentador: Paulo Roberto 

• Paulo apresentou resultados de uma denúncia feita na ouvidoria, 

informando que a Secretaria Municipal de Saúde está aguardando o 

credenciamento de um prestador de serviços. 

• O plenário discutiu a urgência da questão e a necessidade de aprofundar 

a pesquisa sobre oftalmologia. 

5. Falta de técnicos de enfermagem na UBS do Barra Azul 
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• Apresentador: Alberto Alves 

• Alberto relatou a sobrecarga dos enfermeiros devido à falta de técnicos, 

o que impacta a triagem e a qualidade do atendimento. Ele protocolou 

uma denúncia sobre a situação do esgoto ao lado da unidade. 

Discussões Relevantes: 

• Medicamentos Vencidos: O conselheiro Ericeira destacou a gestão inadequada 

relacionada aos medicamentos vencidos. Discussões sobre a necessidade de 

uma fiscalização mais rigorosa foram levantadas. 

• Falta de Presença dos Conselheiros: A conselheira Dejane mencionou a 

ausência de conselheiros nas visitas e a necessidade de convocar outros 

membros para compor as comissões. 

Decisões Importantes: 

• A comissão de programas, sob a presidência do conselheiro Sirley, será 

responsável por verificar a situação da UBS do Pequiá. 

• A comissão de vigilância deverá investigar a situação dos medicamentos 

vencidos nas unidades de saúde. 

Informes: 

• Leitura do ofício que informa o repasse de R$ 89.500 ao fundo municipal de 

Saúde destinado ao piso de enfermagem, referente aos meses de maio a agosto. 

• A presidente Nelma solicitou apoio dos conselheiros para melhorar a eficiência 

do conselho, enfatizando que sua política é voltada para a saúde, não para 

política partidária. 

A reunião foi encerrada sem mais assuntos a tratar, e a ata foi lavrada por Mazio Pina, 

2° secretário da mesa, e assinada pelos demais conselheiros presentes. 

 


